

XXI Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores
San José, Costa Rica, 15 de febrero

**Decisión de los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río para
constituir un Grupo de Trabajo sobre Fortalecimiento Familiar y Lucha
contra la Pobreza**

Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río, reunidos en Heredia, Costa Rica, en ocasión de la XXI Reunión Ministerial, acuerdan convocar a un Grupo de Trabajo, para examinar el tema del Fortalecimiento Familiar y Lucha contra la Pobreza, con el propósito de compartir e intercambiar experiencias sobre las políticas, estrategias y prácticas, que los países integrantes de este Mecanismo están implementando para combatir la pobreza y en ese contexto fortalecer la familia. Los resultados podrían servir de base para la concertación de posiciones en los foros pertinentes y para el intercambio de información y la cooperación regional en esta materia.

Heredia, Costa Rica, 15 de febrero de 2002